

Une fuite d'azote fait plusieurs morts dans une entreprise sud-coréenne



Séoul, 12 janvier (RHC-PL) En Corée du Sud, Une fuite d'azote dans une usine de l'entreprise de téléviseurs LG a fait deux morts et 4 blessés ce lundi.

La fuite de gaz s'est produite dans une installation située à 40 kilomètres au nord-ouest de la capitale et les spécialistes n'ont pas encore pu expliquer l'ouverture de la valve de gaz, qui s'est produite alors que des techniciens effectuaient un contrôle de routine dans l'usine.

En décembre dernier, trois autres personnes avaient trouvé la mort en Corée du Sud suite à une fuite de gaz dans un réacteur nucléaire en construction dans la ville d'Ulsan.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/43287-une-fuite-dazote-fait-plusieurs-morts-dans-une-entreprise-sud-coreenne>



Radio Habana Cuba